

*Résolu*: Que les dépôts soient remis aux autres soumissionnaires.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

*Résolu*: De faire rapport au Conseil demandant un crédit de \$10,000 pour la construction d'un bain public dans la partie nord de la ville. Le médecin officier de santé fait rapport, verbalement, que le président de l'Association des Peintres et Décorateurs lui a soumis les opinions de la Société Médicale de Montréal et du Dr Valin, indiquant le danger qu'il y a dans la coutume suivie dans certaines maisons de coller plusieurs laizes de tapisserie les unes sur les autres. Le médecin officier de santé concourt dans cette opinion, et ajoute que le danger réside non seulement dans les matériaux employés dans la fabrication de la tapisserie, mais aussi dans la mauvaise qualité de la colle dont on se sert pour poser cette tapisserie. Il déclare, de plus, qu'il est plus prudent de faire usage, dans le peinturage d'une maison d'une peinture à base de zinc plutôt que de plomb.

*Résolu*: De référer la question aux avocats de la Ville pour demander si à leur avis la Ville peut adopter un règlement à ce sujet.

—*Résolu*: Que rapport soit fait au Conseil demandant un crédit additionnel de \$200 pour fournitures pour le laboratoire de bactériologie, le montant déjà accordé étant épuisé.

—*Résolu*: Que vu les rapports de l'ingénieur sanitaire, maintenant devant l'assemblée, rapports soient faits au Conseil recommandant que, dans l'intérêt de la santé publique, des égouts soient construits dans l'avenue Dominion, de la rue Fulford à la rue Dominion, et dans l'avenue Laurier, de la rue Chambord à la rue Bréboeuf, suivant les dispositions de l'article 544 de 62 Vict., chap. 58.

—*Résolu*: Que vue le rapport de l'ingénieur sanitaire, maintenant devant l'assemblée, disant que M. Jos. L. Gaudet s'est conformé aux exigences des règlements sanitaires, un rapport soit fait au Conseil recommandant que permission soit accordée à ce dernier de construire une étable de 20 places, sur la rue Amherst, du No 534 jusqu'au No 540.

—*Résolu*: Que soit accordée la requête des citoyens des quartiers Sainte-Anne et Saint-Gabriel maintenant devant l'assemblée, demandant que le bain Dagenais-Turner, soit tenu ouvert pendant les mois de juillet et août, tous les soirs, jusqu'à 9 heures, excepté le dimanche.

—*Résolu*: Que les bains publics soient consacrés à l'usage exclusif des femmes trois fois par semaine, et que le président soit autorisé à faire des arrangements pour engager des gardiennes pour les bains ces jours-là.

—*Résolu*: Que l'application de M. L.-A. Lafond, du département des maladies contagieuses, demandant une augmentation de salaire, soit différée.

—*Résolu*: De différer l'examen de la lettre de Messrs. Saxe & Archibald, architectes, re la construction du nouveau bain d'Hochelaga.

*Ajournement.*

J.-I. FLYNN,  
Secrétaire.

## COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte-rendu de l'assemblée du 14 avril*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, Bastien et Leclaire.

### DELEGATIONS

—M. Jos. Roch se présente devant la Commission et soumet une lettre que le président parcourt et sans en donner communication à la Commission, la remet à M. Roch en lui disant de soumettre son offre lorsque les soumissions seront reçues.

—M. Duncan McDonald, gérant de la M S. Ry Co., M.-P. Denis et M. Pierre Bédard étant présents, la question d'améliorer le service des tramways sur la rue Rachel et l'opportunité de la construction d'une nouvelle ligne de ceinture sont le sujet d'une longue discussion, et après mûre délibération, il est

*Résolu*: De remettre cette discussion à plus tard.

*Resolved*: That the deposits of the unsuccessful tenderers be returned to them.

—On motion of Ald. Leclaire, it was

*Resolved*: That a report be made to Council, asking for an appropriation of \$10,000 for the building of a public bath in the north end of the City.

—The Medical Health Officer reported, verbally, that the president of the Painters and Decorators Association had submitted to him the opinions of "La Société Médicale de Montréal" and of Dr Valin, pointing out the danger to health owing to the custom of hanging several layers of wall paper, one upon the other, in houses. The Health Officer concurred in this opinion, and added that the danger lay, not only in the material employed in the manufacture of wall paper, but also in the bad quality of the paste used. He stated, furthermore, that it would be safer in the case of house painting, to use a paint of which zinc is the base rather than lead.

*Resolved*: That the question be referred to the City Attorneys for their opinion as to the power of the City to adopt a by-law regulating such matters.

—*Resolved*: That a report be made to Council, asking for an additional appropriation of \$200 for supplies for the bacteriological laboratory, the amount already granted being exhausted.

—*Resolved*: In view of the reports of the Sanitary Engineer, now before the meeting, that reports be made to Council, recommending that, in the interests of public health, public sewers be laid on Dominion avenue, from Fulford to Dominion streets, and in Laurier avenue, from Chambord to Bréboeur streets, in accordance with the provisions of article 544 of 62 Vict., chap. 58.

—*Resolved*: That, in view of the report of the Sanitary Engineer, now before the meeting, stating that Mr. Jos. L. Gaudet had complied with the requirements of the sanitary by-laws, a report be made to Council, recommending that the latter be granted permission to build a stable to contain 20 stalls, in Amherst street, from Nos 534 to 540.

—*Resolved*: That the petition of citizens of St. Ann and St. Gabriel wards now before the meeting, asking that the Dagenais-Turner bath be kept open during the months of July and August, every evening except Sundays, until nine o'clock, be granted.

—*Resolved*: That the public baths be devoted to the exclusive use of women three days in the week; and that the chairman be authorized to make arrangements for the engagement of women guardians for the baths on such days.

—*Resolved*: That the application of Mr. L. A. Lafond of the contagious diseases department, for an increase of salary be deferred.

—*Resolved*: That the consideration of the letter of Messrs. Saxe & Archibald, architects, re the construction of the proposed new Hochelaga bath, be deferred.

*Adjourned.*

J. I. FLYNN,  
Secretary.

## ROAD COMMITTEE

*Report of Meeting held the 14th of April.*

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, Bastien and Leclaire.

### DELEGATIONS.

—Mr. Jos. Roch appeared before the Committee and submitted a letter which the chairman glanced over and without communicating its contents to the Committee, handed it back to Mr. Roch telling him to submit his offer when the tenders would be received.

—Mr. Duncan McDonald, manager of the Montreal Street Railway and Mr. Pierre Bédard, being present, the question of improving the street car service on Rachel street, and the advisability of establishing a new belt line with that end in view, were discussed at length, and after deliberation, it was

*Resolved*: That the matter be laid on the table.